

XVII^{me} ANNÉE

1901



1^{er} FEVRIER

N° 2

Revue du Tiers-Ordre

et de la

Terre-Sainte

Au Christ Rédempteur



U début de cette première année du xx^e siècle, notre intention était de parler à nos Tertiaires et à nos lecteurs de JÉSUS RÉDEMPTEUR. Nous voulions de la sorte offrir notre hommage au Christ, dans les pages de la modeste *Revue*, et faire connaître celui qui a tant aimé les hommes, que pour eux il s'est livré à la mort de la croix.

Or, voici que s'est élevée sur le monde la voix du Vicaire de Jésus-Christ, conviant les hommes à la connaissance et à l'amour du Rédempteur. Certes, le plus bel hommage que nous puissions offrir à Notre-Seigneur, c'est de reproduire les enseignements du Souverain Pontife et de les mettre en tête de nos articles sur le Christ. Nous suivrons en cela les conseils de l'Encyclique elle-même, exhortant les évêques et les prêtres à graver dans l'âme